

Pengajian Lintas Daerah, Workshop Administrasi, dan Sedekah Buku IPM DKI Jakarta

Jum'at, 17-01-2014

Jakarta –Pengajian lintas daerah IPM DKI Jakarta bulan Januari telah terselenggara di Mesjid Attaqwa Muhammadiyah Kebayoran Baru, Jakarta Selatan pada Sabtu (11/01/2014). Dekan FKIP Uhamka, DR. Eddy Sukardi, M.Pd menjadi narasumber pada pengajian tersebut dengan menyampaikan tema “Menumbuhkan Kesadaran Gerakan Ilmu, Terampil, dan Berakhlak Mulia”.

“Musuh utama dalam belajar adalah malas” ungkap Pak Eddy yang juga Ketua PCM Kebayoran Baru ini. Ketika kita sebagai pelajar hendak untuk menumbuhkan kesadaran berilmu (baca : belajar), maka salah satu hal yang penting adalah manajemen atau mengatur dan memanfaatkan waktu. Kita semua diberikan waktu yang sama oleh Allah SWT : 24 jam sehari. Waktu tidak akan berguna jika digunakan untuk hal yang sia-sia. Sementara waktu akan bermanfaat jika kita gunakan untuk belajar dan melakukan hal yang baik lainnya.

“Dalam menjadikan diri berakhlak mulia, ya kita mengikuti pengajian semacam ini” tambah Pak Eddy. Selain itu sebagai kader IPM ataupun Muhammadiyah, kita memiliki waktu yang banyak karena selalu memanfaatkannya untuk mengikuti berbagai kegiatan.

Dalam hal mengatur waktu tersebut, kita telah belajar melalui pengalaman dan pengamalan. Secara khusus, PW IPM DKI Jakarta sangat mengapresiasi narasumber dan juga hadirin peserta pengajian. Tentunya dibalik berbagai kesibukan dan rutinitas, seperti sekolah, kuliah, bekerja ataupun mengajar masih bisa menyempatkan bersilaturahmi serta berkumpul untuk mengaji. Selain itu, lokasi acara yang sering jadi kendala pada pengajian ini jadi tidak berlaku, karena semua perwakilan dari IPM Jakarta Timur, Barat, Selatan, Utara dan Pusat semuanya hadir.

Kegiatan ini terselenggara untuk yang ketiga kalinya dalam periode ini. Sebelumnya pengajian IPM DKI telah terselenggara di Matraman (Jakarta Timur) dan Slipi (Jakarta Barat). Ketua Umum PW IPM DKI, IPMawati Fenny Oktaviani menyampaikan bahwa pengajian ini semacam virus yang harus disebarkan ke Daerah, Cabang, dan Ranting IPM agar terbentuknya kader yang berilmu, terampil, dan berakhlak mulia.

Workshop Administrasi dan Sedekah Buku

Pengelolaan administrasi yang baik merupakan poin tambahan IPM untuk meraih prestasi organisasi pelajar terbaik tingkat nasional 2013. Oleh karena itu PW IPM DKI berinisiatif menyelenggarakan workshop administrasi persuratan setelah selesai pengajian. Sebelumnya, melalui undangan para hadirin diharapkan membawa laptop dan flashdisk minimal 1 tiap Ranting dan Cabang.

Sekretaris Bidang Organisasi PW IPM DKI Jakarta, IPMawati Desita menjadi narasumber dalam workshop tersebut. Berkat bantuan website IPM DKI dan layanan surat elektronik mempermudah untuk menyampaikan materi workshop. Diharapkan melalui workshop tersebut administrasi dalam hal surat-menyurat IPM se-DKI dapat lebih baik lagi.

Setelah pengajian dan workshop, acara yang dimulai sejak pagi menjelang Dzuhur ini ditutup dengan penyerahan buku secara simbolis dalam program Sedekah Buku. Ketua Umum PR IPM SMA Muhammadiyah 13, IPMawati Aisyah menyerahkan buku-buku yang telah dikumpulkan dari sekolahnya

kepada Ketua Umum PW IPM DKI, IPMawati Fenny. Hasil dari pengumpulan buku-buku tersebut akan dikoordinir PW IPM untuk mengisi Ruang Baca Bersama IPM DKI dan juga sebagian buku akan disebarkan ke berbagai daerah di Indonesia.(rzkpd)(dzar)